
Ispezione mensa del 21 settembre 2015 

Presenti Pasquo, Pona, Orsini e Marconi. 

Durante l'ispezione non è presente il responsabile della ditta Pino Grandi uscito 

per esigenze di servizio: non disturbiamo le operazioni di servizio ma riceviamo 

le seguenti segnalazioni: 

• La frutta e la verdura non sono ancora arrivati come non sono arrivati 

ancora gli stipendi ai dipendenti Lindor. I dipendenti della mensa 

chiedono ancora di coinvolgere il RUP per sollecitare la ditta al 

pagamento degli stipendi; 

• arriva il pane che riscontriamo essere di pessima qualità, gommoso e 

difficile da masticare (anche il peso non corrisponde a quello previsto da 

capitolato). Comprendiamo solo ora che la ditta dove la Lindoor compra il 

pane è cambiata. Manifestiamo con il trasportatore che la qualità del 

pane non è buona e lo preghiamo di riferire ai responsabili; 

• ceste di trasporto del pane molto sporche anche la cuoca Catia richiede 

al trasportatore di presentarsi con ceste adeguate dal punto di vista 

igienico altrimenti il pane verrà rimandato indietro; 

• affettatrice rotta; 

• la friggitrice riparata di recente si è di nuovo rotta; 

• il nastro trasportatore è ancora rotto e ciò crea notevoli disagi ai 

lavoratori Lindoor per l'organizzazione dello "sbarazzo " piatti sporchi; 

• Montacarichi ancora rotto: personale del bar ancora costretto a 

trasportare a mano le casse di acqua dal magazzino del piano superiore 

al bar sito al piano inferiore. Importante risolvere la problematica 

montacarichi da tempo irrisolta! Per il momento si ipotizza di creare 

un'area magazzino per il materiale pesante al piano del Bar per evitare 

trasporti di carichi pesanti da un piano all'altro; 

• Ci viene mostrata mail di certificazione da parte del rivenditore carne per 

la carne trovata venerdì nel frigo. 

Dopo la riunione si riesce a parlare con il responsabile di esecuzione del 

contratto e riportargli tutte le problematiche riscontrate. L'arch. Cipolla 

comunica che l'indomani 22/09/2015 sarà in Casaccia, affronterà alcune 

tematiche come la rottura di strumenti appena riparati e fornitura pane. Ha 

promesso di riferire quanto possibile, ma sottolinea sempre la mancanza di 

fondi per la gestione di manutenzioni e affini. 


